



Glasfaser

Rietberg braucht Ihr Engagement
Für Ihre Heimat
Helfen Sie mit

Bürgermeister Andreas Sunder FWG, Dr. Michael Orlob CDU



Glasfaser

Wertsteigerung Ihrer Immobilie
Wichtig für unsere Unternehmen

Heinz Hüning, Vorstand Sparkasse Rietberg



Glasfaser

Lasst mich nicht im Regen stehen
Wagt was Neues

Marlies Rupprath, Stadtführerin



Glasfaser

für einen attraktiven Lebens-
und Wirtschaftsstandort

Potsch Jungs und Akap's



Glasfaser

Wichtig für moderne Medizin vor Ort

Dr. Tobias Meier, Zahnarzt



Glasfaser

super schnell per Videostream
zu Oma und Opa in die Türkei

Yilmaz Derin mit Zwillingen



Glasfaser

Verantwortung übernehmen
für die nächste Generation

Schützenkönig Dirk Ehlers, Jungschützenkönig Björn Watermann,
Stefan Kay 1. Vorsitzender



Glasfaser

damit wir noch schneller helfen können

Freiwillige Feuerwehr Rietberg

Ein Appell der ehrenamtlichen Initiative

Glasfaser für Rietberg

Jetzt die letzte Chance nutzen!!!

Entscheiden Sie sich für einen zukunftsfähigen Telefon- und Internetanschluss per Glasfaser. Helfen Sie mit, dass diese sehr wichtige Infrastruktur in Rietberg gebaut wird. Steigern Sie den Wert Ihrer Immobilie.

Wir sind im Endspurt und wir brauchen jetzt jeden Vertragsabschluss in Rietberg und Neuenkirchen! Noch ist der Ausbau nicht sicher, da noch nicht genügend Anschlüsse gebucht sind.

Bekannte Rietberger Persönlichkeiten treten für einen Glasfaseranschluss ein. Viele Unternehmen benötigen dringend eine bessere Breitbandversorgung, um auch zukünftig mithalten zu können. Realisiert werden kann diese aus Kostengründen nur in der Gemeinschaft, wenn mehr als 40% aller Mitbürger einen Vertrag abschließen. Jedem Einzelnen würden durch einen Glasfaseranschluss neue Möglichkeiten eröffnet, wie z.B. Homeoffice, Videostreaming oder die effektive Nutzung von Cloud-Diensten.

Ab 2018 werden  alle über das Internet telefonieren und immer häufiger auch fernsehen. Dann könnte es eng auf der jetzigen Datenautobahn werden. Ein neuer Glasfaseranschluss ist den zukünftigen Anforderungen spielend gewachsen. Das Warten auf die Großen wie z.B. Telekom macht keinen Sinn. Sie haben deutlich erklärt, dass sie in den nächsten Jahren kein Glasfaserkabel in Rietberg oder Neuenkirchen verlegen werden. Nur Helinet/BBV wollen das derzeit machen. Scheitern sie, scheitert die Breitband-versorgung unserer Heimatstadt für die nächsten Jahre.

Viele Orte um uns herum haben die 40%-Hürde schon geschafft. Wir müssen es auch schaffen! Das geht aber nur gemeinsam. Helfen Sie mit, machen Sie aus Ihrer Heimat Rietberg einen weiterhin attraktiven Lebens- und Wirtschaftsstandort mit der bestmöglichen Daten-Infrastruktur für die private und berufliche Nutzung. Mit einem Vertragsabschluss können Sie dazu beitragen.

Bis zum **08.07.2016** können Sie noch **600 € sparen**. Danach nicht mehr!

Diese **Rietberger** kümmern sich **vor Ort** um Sie und helfen Ihnen gerne weiter.



Eberhard Austermann
Gamebyte Computer

Telefon 0 52 44 / 98 09 19

Bokeler Str. 43
33397 Rietberg



Markus Koch
EDV & Postagentur

Telefon 0 52 44 / 7 00 93-0
Handy: 0151 / 172 00 524

Westerwieher Str. 4-6
33397 Rietberg

Vielen Dank für Ihr Engagement!

Britta Holub, Birgit Peterschröder, Frank Peterschröder, Eberhard Austermann, Marcus Miesler, Bernd Rehling und zahlreiche weitere Rietberger Unternehmer, die auch dieses Infoblatt mit ermöglichten und finanzierten.